

la

DIARIO DE CIRCULACIÓN NACIONAL

LA PRIMERA

PRECIO DE PROTESTA

50 CÉNTIMOS

RA

AÑO 2 N° 90 LIMA, 3 DE DICIEMBRE DE 2018

press reader

# Fútbol

DIRECTOR: JOSÉ LOLAS MIANI

WWW.LAPRIMERA.PE / WWW.PRESSREADER.COM

**VALLEJO ES CAMPEÓN DE LA SEGUNDA TRAS VENCER A MANNUCCI 3-1 Y VUELVE PARA REGITAR EN PRIMERA**



**MOLINOS EL PIRATAS LEVARÁN ANCLAS RUMBO A PRIMERA EL 2019**

**LLEGARON LOS "PIRATAS"**

(Pag. 4-5)



(Pag. 4-5)

# AGARRREN AL CAMPEÓN

ALIANZA LIMA EMPATÓ A MELGAR TRAS IR PERDIENDO 3 - 0. EN AREQUIPA SE DEFINE TODO

**¡NO APTO PARA CARDIACOS!**

# Deportes

## BREVES

### Fluminense salvó categoría y clasificó a la Sudamericana

En la última fecha del Brasileirão, se decidió el destino de varios clubes, y entre ellos se encontraba Fluminense, que ganó, se salvó del descenso y clasificó a la Copa Sudamericana.

Cabe recordar que el campeón fue Palmeiras y los descendidos fueron Sport Recife, el América-MG, Vitória y el Paraná.

Además, Flamengo, Internacional y Gremio clasificaron directo a la Copa Libertadores, mientras que en la previa están Sao Paulo y Atlético Mineiro. Mientras que a la Copa Sudamericana irán Atlético-PR, Cruzeiro, Botafogo, Santos y Bahía.

### Boca venció a Independiente y se alista para la Gran Final



Por la fecha 14 de la Superliga argentina, Boca Juniors obtuvo un importante triunfo en calidad de visitante al superar por 1-0 a Independiente en el Estadio Libertadores de América con gol del colombiano Edwin Cardona.

A una semana de uno de los partidos más importantes de su historia, Boca Juniors sacó una victoria en un estadio donde se han celebrado varios campeonatos de Copa Libertadores. Sin presentar su mejor once al pretender guardar a algunos futbolistas para el cotejo frente a River Plate, el elenco de Guillermo Barros Schelotto encontró la manera de ganar fuera de casa y seguir posicionándose en la parte de arriba de la tabla. Pese a que hubo un mayor dominio por parte de Independiente en el trámite, el 'Rojo' no pudo igualar y/o remontar la ventaja construida por Boca gracias a la anotación de Cardona al minuto 58. Aún jugando con un hombre menos casi toda la última media hora, producto de la expulsión de Magallán a los '61, el club 'xeneize' terminó llevándose los 3 puntos en un resultado que lo hace llegar bien anímicamente a la final de vuelta de Libertadores.

### Católica es campeón en Chile

Universidad Católica necesitó exigirse al máximo para derribar por 2-1 a un aguerrido Deportes Temuco, que jugó con 10 hombres desde los 6 minutos, y asegurar así su estrella número 13 al ganar el Campeonato chileno 2018.

La sorpresa se instaló cuando Germán Lanaro derribó de forma infantil a Matías Donoso en el área, por lo cual se sancionó penal. Miguel Aceval fusiló a Matías Dituto y puso las cosas 1-0 en los 15' para Temuco.

Los pupilos de Beñat San José pudieron remontar el resultado adverso con una gran reacción en la segunda etapa, en la cual pasaron por encima a los dueños de casa.

Primero fue Carreño el autor del empate, con un remate de pierna diestra en el minuto 54', y luego Andrés Vilches definió de cabeza en los 69' el tanto decisivo que entregó a los "cruzados" su estrella número 13. Los franjeados acumularon 61 puntos con 17 triunfos, 10 empates y 3 caídas.

### ALIANZA LIMA LOGRÓ EMPATAR A MELGAR A PESAR DE ESTAR PERDIENDO 3 - 0

## ¡No apto para cardiacos!

Lo que parecía ser una goleada contundente por parte de Melgar de visita terminó convirtiéndose en unos minutos en una actuación heroica de Alianza Lima junto a su gente. Aún con una ventaja de tres tantos a menos de media hora para que finalice el compromiso, el elenco arequipeño terminó cediendo un empate frente al elenco blanquiazul.

El partido inició con un claro dominio por parte de los dirigidos por Hernán Torres y una evidente desorientación de los dueños de casa. Melgar pudo dominar el mediocampo gracias a la precisión en los pases y constante movilidad de Arias, Biancucchi y Joel Sánchez, además del desequilibrio individual de Christofer Gonzáles por izquierda.

Esa superioridad en el trámite llevó al plantel



rojinegro a ponerse en ventaja al minuto 25 por intermedio de Sánchez, la cual ampliaron 7 minutos más tarde a través de Gonzáles.

En la etapa complementaria, Alianza salió con otro tipo de energía y poco a poco fue sacando provecho de un Melgar que ya no era tan compacto como en los 45 minutos iniciales. Sin embargo, aún con esa mejora, Melgar se encontró con el tercer gol luego de que Loyola bloqueara a los '65 un despeje

de Cruzado muy cerca al pórtico íntimo. Si bien eso parecía ser el golpe de knock-out para Pablo Bengoechea y compañía, con el pasar del juego se notó que solo representó un aliciente para los elementos 'grones' en su objetivo de recortar la distancia.

Tres minutos tras el gol, Mauricio Affonso convirtió el primer tanto para Alianza luego de un pase de cabeza de Hohberg. Y 60 segundos más tarde, Quevedo anotó el 2do

después de que un remate suyo de zurda se desviara en defensores rojinegros. Con todo el público encima y al ver que al frente tenían a un Melgar completamente diferente, con mucha dificultad para construir una seguidilla de pases, Alianza puso el empate gracias a un tanto de Aldair Fuentes a los '77. Esa anotación le permite llegar de mejor forma al elenco victoriano al cotejo de vuelta, pese a que no existe diferencia de goles en esta llave.

### CIENCIANO GANÓ AL AURICH Y SEGUIRÁ SOÑANDO CON EL ASCENSO

## Papá enterró al Ciclón

Cienciano logró vencer 3-1 al Juan Aurich en el Cusco, superando en el global (4-3) al

'Ciclón', y de esta forma quedarse con el tercer lugar del torneo ADFP-SD. Ahora los cusqueños cla-

sifican a la nueva liguilla donde buscará el ascenso junto a equipos de la Copa Perú.

El 'Papá' abrió el marcador a los 13' con un tanto de Junior Viza, en complicidad con el golero Exar Rosales.

A los 52' una mano de Walter Ibáñez en el área, le dio un penal al Aurich, que fue convertido por Exar Rosales para el 1-1. Pero a los 66' Junior Ross volvió a poner en ventaja al Rojo Imperial y para evitar el suplementario, el recién ingresado Fernando Oliveira a los 80' anotó el 3-1 final.

Con este resultado Cienciano se quedó con el tercer lugar de la Segunda División y formará parte del nuevo cuadrangular de donde saldrán 2 nuevos ascendidos a Primera.



VALLEJO ES CAMPEÓN DE LA SEGUNDA TRAS VENCER A MANNUCCI 3-1

## El Poeta volvió para recitar



Tras dos años en Segunda División, la Universidad César Vallejo consiguió el retorno a Primera, luego de vencer en la final de la AD-

FP-SD por 3-1 a Carlos A. Mannucci, en el tiempo suplementario. Ahora los carlistas irán a la nueva liguita a seguir soñando con el ascenso.

Luego de una primera final muy luchada que acabó en igualdad 1-1 en el Mansiche. Ayer en Casa Grande, ambos equipos no se dieron tregua, y

disputaron cada pelota como si fuera la última.

A los 42' se sancionó un penal en favor de los poetas, siendo Carlos Orejuela el encargado de la ejecución, anotando el 1-0. Cuando Vallejo se alistaba para irse al descanso en ventaja, Camilo Jiménez con un cabezazo puso el 1-1 para Mannucci a los 45'.

En los segundos cuarenta y cinco minutos, las defensas nos permitieron que llegaran más goles y así el partido tuvo que extenderse en el tiempo suplementario.

A los 106' un tiro sorpresivo de Gordillo puso el 2-1 para Vallejo y a los 115' de contraataque Carlos Orejuela, cerró el partido con el 3-1. Mannucci ya no tuvo fuerzas para seguir luchando y así la UCV lograba el título de la Segunda División y el soñado ascenso.

MOLINOS EL PIRATAS LEVARÁN ANCLAS RUMBO A PRIMERA EL 2019

## Llegaron los "Piratas"

Molinos El Pirata goleó 6-0 a UDA de Huancavelica y se convirtió en el nuevo campeón de la Copa Perú, además de conseguir el ascenso a Primera División 2019.

La goleada conseguida por Alianza Universidad en el primer partido, obligaba a Piratas y UDA a jugarse el todo por el todo.

Pero fue el cuadro pirata quien se puso rápidamente en ventaja con un cabezazo de Joffré Vásquez a los 5'.

Antes del descanso, Alex Valera con un doblete (43' y 45') mandó a los lambayecanos al vestuario en ventaja por 3-0, siendo un



duro golpe para los huancavelicanos. En el segundo tiempo Jos-

simar Serrato (71'), y un doblete de Erick Perleche (78' y 80'), sentenciaron

el triunfo pirata, el título de la Copa Perú y el ascenso a Primera División.

## BREVES

### PERUANOS EN EL EXTRANJERO

#### Feyenoord de Tapia rompió al PSV

Por la jornada 14 de la Eredivisie, Feyenoord hizo respetar su localía al superar por 2-1 al PSV, que había ganado sus trece partidos anteriores.

El imparable PSV visitó el Estadio De Kuip y salió con las manos vacías. Con Renato Tapia y Van Persie en el banco de suplentes, Feyenoord realizó un perfecto primer tiempo y se fue al descanso con tantos de Jorgensen (27') y Larsson (32').

En el complemento Bwergwijn descontó a los 71', pero el PSV no pudo empatar, aunque continúa como líder solitario. Dos puntos menos tiene Ajax, con 37, y tercero está Feyenoord con 29 unidades.

#### Pari de Mosquera sigue en la lucha



En partido válido por la jornada 22 del Torneo Clausura de Bolivia, el Royal Pari, dirigido por el peruano Roberto Mosquera, consiguió una buena victoria por 2-1 en su visita al Guabirá.

El equipo local abrió el marcador a los 11' con tanto de Hoyos, sin embargo los dirigidos por Roberto Mosquera lograron darle vuelta con goles de Figueroa y Guerra en la segunda mitad.

Con esta victoria, el Royal Pari marcha segundo con 43 puntos, los mismos que tiene el San José pero con un partido menos. En la siguiente jornada chocarán con el Real Potosí.

Recordemos que hace unos días, Royal Pari anunció la renovación de Mosquera por dos temporadas más.

#### Farfán anotó pero Lokomotiv perdió

Lokomotiv perdió por 2-1 como visitante frente al Spartak Moscú. El atacante nacional Jefferson Farfán fue titular y anotó el gol de su equipo pero no fue suficiente para sumar.

Spartak se puso arriba en el marcador apenas a los 5 minutos del primer tiempo con tanto de Denis Glushakov. El brasileño Luiz Adriano aumentó la diferencia a los 37 minutos.

Los locales se quedaron con uno menos en el minuto 67 por la roja a Nikolay Rasskazov. A los 79 minutos Farfán descontó tras aprovechar un pase largo y definir por encima del arquero.

Spartak sumó 25 puntos y está quinto, mientras que Lokomotiv es cuarto con la misma cantidad.

# pataditas

[www.laprimera.pe](http://www.laprimera.pe)

## Melgar le dio oxígeno al rival

“Nosotros le dimos vida al rival, el partido ya estaba liquidado. Una final no se puede jugar así, dimos ventajas y bajamos la guardia ante un equipo importante. Permitimos que lanzaran y le dimos la pelota, aun habiendo controlando el primer tiempo. Nos robaban el balón tras 1-2 toques y nos metimos muy atrás, nos hicieron 2 goles en 2 minutos y eso levanta a cualquier conjunto. Alianza es fuerte, sólido y casi nos voltean el encuentro”, declaró el entrenador de Melgar de Arequipa, Hernán Torres, quien consideró que ellos le dieron oxígeno a Alianza Lima en el empate por 3-3 válido por la primera semifinal.



## Bengochea: “vamos a estar en la

El director técnico de Alianza Lima, Pablo Bengoechea, se mostró muy confiado en poder pasar a la final del Torneo Descentralizado después del empate 3-3 con Melgar, manifestando que le tiene mucha fe a su plantel con miras al compromiso que se realizará en Arequipa. “No tuvimos tantos errores defensivos, en el segundo tiempo defendimos muy bien aun estando 3 goles abajo en el marcador. Quitamos un montón de pelotas, vi buenos mano a mano y observé que el equipo estaba fuerte. Más allá del resultado, si bien ir de un 3-0 a un 3-3 es curioso, estoy muy conforme con mis futbolistas porque fueron al frente. Es muy pronto para hacer un comentario pero estoy contentísimo con los jugadores y, la verdad, creo que vamos a estar en la final. Si no pasa algo muy raro, creo que clasificaremos”, declaró Bengoechea.



## Leao estuvo fosforito

Alianza Lima vs. Melgar tuvo un episodio de alta tensión al término de la primera etapa. Tras una jugada de lujo de Christofer Gonzáles, Luis Ramírez y Leao Butrón se fueron a reclamarle la acción, generando una pequeña gresca en el gramado de juego. No fue el primer tiempo que deseaba el cuadro ‘blanqui azul’, al ir 2-0 abajo en el marcador, y con las pulsaciones a mil, cualquier acción podía desatar malestar en los ‘íntimos’. Ese fue el caso de Butrón, quien estuvo visiblemente fastidiado a raíz de una jugada de ‘Canchita’. Luego, las cosas pasaron y el malestar quedó en el olvido. En una acción bastante madura de ambos protagonistas, el arquero ‘blanqui azul’ y el ex Universitario se fueron conversando, abrazados, acerca de lo ocurrido.

## Cuadrangular de la muerte



Tras definirse los torneos de Segunda División y Copa Perú, cuatro equipos tendrán la oportunidad de luchar por 2 plazas más a Primera División, midiéndose en un nuevo cuadrangular en Lima. Carlos Mannucci, Cienciano, Alianza Universidad y Santos FC, se medirán los días 11, 15 y 18 de diciembre en busca del ascenso. Tal como estipulaban las Bases, los equipos que quedaron en 2º y 3º lugar tendrán una nueva oportunidad de ascender. Por la Segunda División los clasificados son: Carlos Mannucci (2º) y Cienciano (3º). Por la Copa Perú son: Alianza Universidad (2º) y Santos FC (3º). Estos 4 equipos se medirán en un cuadrangular de 3 fechas, los días 11, 15 y 18 de diciembre. Los dos primeros ascenderán a Primera División.



## Alianza UDH sigue en la lucha

En el partido preliminar por la última fecha de la Finalísima de la Copa Perú, Alianza Universidad de Huánuco se impuso 5-2 a Santos FC, pero no le alcanzó para conseguir el ascenso directo a Primera. Ahora los huanuqueños deberán jugar otra liguilla junto a Mannucci y Cienciano, por llegar a la máxima división. La figura del partido fue el atacante Jorginho Sernaqué quien se apuntó con un ‘póker’ a los 18’, 36’, 70’ y 88’.

## Ejemplo de superación

Molinos El Pirata no solo llama la atención por su peculiar nombre, sino por la historia de superación del principal artífice del ascenso: Juan Carlos Bazalar. El técnico del equipo campeón de la Copa Perú habló



de su largo y difícil camino que tuvo un final feliz este domingo. “La adversidad que hemos pasado y los momentos que he vivido, vencer al cáncer y sobreponerme. Me dieron la oportunidad de trabajar acá y se dio un gran momento”, dijo Bazalar, ex jugador de Cienciano. “Lo hablo con el comando técnico, vamos a trabajar en silencio y los resultados se van a dar. Lo fuimos construyendo de a pocos, fue muy duro lo que nos tocó. El equipo se lo merece”, agregó el DT de Molinos El Pirata.